
公立保育園等に

おいて使用でき

ない遊具があり、

修繕が望まれる
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　白山中学校の体育館の雨漏りの件については、

令和5年4月のＰＴＡが参加する集会中もバケツで

受けていたと校長から聞き、認識している。その

ような中で、学校施設は校舎、体育館など数多く

あり、まずは児童生徒が長時間使用する普通教室

が含まれる校舎棟を対象に長寿命化改修を進めて

いるところである。その上で、白山中学校の体育

館は屋根全体が劣化しており、改修の実施に当た

っては転落防止のための安全対策の費用が別途掛

かるという課題も含め、雨漏りの改善に向けて関

係各課で協議しながら考えていきたい。

●議案第101号　令和5年度津市モーターボート競

走事業会計補正予算（第2号）

●保育環境の整備について

●学校プールの共用化について

●公園整備について

●防災行政無線について

　白山中学校の体育館は、特に西側や南側の広い

範囲で雨漏りをしており、雨の日やその翌日はそ

の部分が使用できない場合があると認識している。

それにより、体育館で行う体育の授業や学校行事

に影響が出ていると思われるが、どのような認識

を持っていて、どのような対応を取る考えか。

白山中学校体育館の老朽化につ
いてどのような対応をするのか

問

雨漏りの改善に向けて関係各課
で協議しながら考えていきたい

答

その他の質疑・質問

●議員のことを「先生」と呼ぶことについて

●男子へのＨＰＶワクチンの接種費用の助成を

●郵便等による不在者投票について

●ご当地ナンバーの導入を

●ＳＤＧｓ未来都市への応募を

●グリーンライフ・ポイント事業の導入を

●日本パラ陸上競技選手権大会の周知を　　など

　小児がん治療で骨髄移植手術等を受けた影響に

より、定期予防接種で得られた免疫が失われた子

どもは、感染症を防ぐには再接種する必要がある。

再接種は自費となるため、料金は20万円近くにな

る場合もあり、がん治療で身体的・精神的・経済

的負担を抱えている患者家族に、さらに大きな経

済的負担となる。その負担が少しでも軽減できる

よう、再接種費用の助成をするべきでは。

免疫を失った子どもへの定期予
防接種の再接種費用の助成を

問

国の方針を注視するとともに、
課題を整理して検討を進める

答

その他の質疑・質問

国内最高峰の大

会「第35回日本

パラ陸上競技選

手権大会」が令

和6年6月に三重

県で開催される

主催／（一社）日本パラ
　　　陸上競技連盟
主管／（一財）三重陸上
　　　競技協会
協力／三重パラ陸上競技
　　　協会
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　定期予防接種は疾病のまん延防止を目的に実施

しており、再接種は個人の感染予防の観点が強く

なること、また、感染症に罹患しやすい年齢や疾

病、ワクチンの性質等を踏まえて疾病ごとの対象

者を法令で定めていることから、その実施につい

ては国の厚生科学審議会予防接種・ワクチン分科

会において検討課題とされている。

　再接種が必要な子どもへの当該予防接種に要す

る費用助成については、体制を整える上で様々な

課題があることから、国の方針を注視するととも

に、津市としては、子どもの命を守るという観点

から、課題を整理して検討を進めていく。

りかん


